

**PENGARUH RISIKO SISTEMATIS TERHADAP
KINERJA DAN NILAI PERUSAHAAN SUB
SEKTOR FARMASI YANG
TERDAFTAR
DI BEI
(PERIODE 2012-2016)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata (S-1)**

**Oleh
DELBY CHANDRA NATALIA
1452144**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

**THE EFFECT OF SYSTEMATIC RISK ON THE
PERFORMANCE AND VALUE OF THE
PHARMACEUTICAL SUB SECTOR
LISTED ON BEI
(PERIOD 2012-2016)**

A Thesis

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor Program in Management**

**By
DELBY CHANDRA NATALIA
1452144**



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS MARANATHA
CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018**

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh Risiko Sistematis Terhadap Kinerja Dan Nilai Perusahaan Sub Sektor Farmasi yang Terdaftar di BEI (Periode 2012-2016)”, memiliki tujuan untuk meneliti mengenai gambaran risiko sistematis, kinerja perusahaan, nilai perusahaan, serta pengaruh risiko sistematis terhadap kinerja perusahaan, pengaruh kinerja perusahaan terhadap nilai perusahaan, dan pengaruh risiko sistematis terhadap nilai perusahaan, selanjutnya penulis juga ingin menganalisa landasan yang digunakan untuk melakukan kebijakan investasi di dalam pasar modal khususnya pada sub sektor farmasi. Penulis juga melakukan perhitungan terhadap sensitivitas saham dengan mengukur tingkat beta, pengukuran kinerja dengan menggunakan rasio ROA, serta proksi yang digunakan untuk mengukur nilai perusahaan menggunakan rasio *Tobin's Q*.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan. Penelitian ini hanya terfokus pada satu sub sektor saja yaitu farmasi dan tidak melihat pada sub sektor lain yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI), serta *sampel* yang digunakan hanya mengambil tujuh perusahaan disebabkan laporan keuangan perusahaan lain yang tidak lengkap pada periode 2012-2016, sehingga hanya tujuh perusahaan saja yang memenuhi kriteria untuk dianalisis. Maka hasil yang diperoleh pada penelitian ini tidak dapat menjadi bahan acuan yang pasti karena mungkin saja data pada sub sektor di luar farmasi jika dijadikan *sampel* dapat memberikan hasil yang berbeda.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Dosen pembimbing saya Bu Ida, S.E., M.M, yang telah bersedia meluangkan banyak waktunya dan sudah bersedia saya repotkan setiap waktu untuk membantu saya bertukar pikiran, memberikan saran serta arahan dalam pembuatan tugas akhir ini.
2. Bu Nonie Magdalena, S.E., M.Si, selaku Ketua Progdil Manajemen yang telah mengabdikan permintaan saya untuk mengganti dosen pembimbing sesuai surat pernyataan kesediaan dosen pembimbing yang telah saya buat di semester sebelum pembuatan tugas akhir.
3. Dosen wali Drs. Iwan Hanafi, M.M, yang telah memberi arahan dan masukan dalam pengambilan mata kuliah dari semester awal hingga akhir serta kesediaan waktunya untuk membantu penulis saat SAT *online* untuk meng-*input* mata kuliah yang tidak bisa penulis ambil saat itu.
4. Orangtua dan adik saya yang selalu mendoakan, mendukung dan memberi semangat serta turut memotivasi sehingga pada akhirnya saya mampu menyelesaikan tugas akhir ini walau dengan jatuh bangun.
5. Hongki Iswanto yang sudah menyemangati, mendengarkan keluh kesah penulis setiap saat, serta memberi masukan yang berarti melalui pertanyaan yang sering diutarakan kepada penulis mengenai skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan sebaik mungkin dan lebih cepat dibandingkan rekan-rekan yang lain.

6. Delona yang sudah menjadi sahabat dalam berbagai hal, selalu menemani penulis dengan setianya dalam pembuatan tugas akhir.
7. Stevaldy Sutanto yang turut menemani di awal pembuatan tugas akhir saat penulis sedang kebingungan dalam membuat kalimat di awal skripsi dan di waktu lain saat mencari data keuangan dengan selalu mengajak penulis ke Starbucks *Cafe* karena alasan jaringan internet yang lancar sambil minum kopi agar tetap bersemangat.
8. Vily Triliana yang telah membantu penulis untuk memberikan aplikasi pengolahan data SPSS serta telah memberikan masukan-masukan dalam penyusunan skripsi ini.
9. Rekan-rekan seperjuangan dalam konsentrasi keuangan yang sama-sama sedang membuat tugas akhir, yang tidak dapat penulis sebut satu-satu. Terimakasih banyak atas informasi yang bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis selama ini.
10. Seluruh dosen dan staf pengajar Progdil Manajemen Universitas Kristen Maranatha Bandung yang telah mengajar sepenuh hati dan memberikan banyak ilmunya kepada penulis selama perkuliahan selama ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Januari 2018

Delby Chandra Natalia